

## **Iurreta se abre a la cultura pakistaní con la campaña Paisajes del Mundo**

Iurreta. Por cuarto año consecutivo, Iurreta acoge una nueva edición de la campaña Paisajes del Mundo, en esta ocasión dedicada a Pakistán. Para ello se han organizado diferentes actividades sociales y culturales que se prolongarán durante las próximas semanas, hasta el 16 de noviembre.

Impulsada por el servicio de bibliotecas públicas de Euskadi, tras Rumanía, Marruecos y Mali, este año el municipio se ha decantado por Pakistán. 'La iniciativa fomenta la tolerancia y la integración cultural, eligiendo colectivos que tienen cierta relevancia en el municipio', explicó Iñaki Totorikaguena, alcalde de la localidad.

Una de las grandes novedades de este año será la salida al monte solidaria por los barrios de Iurreta. El domingo, 11 de noviembre, a las 9.00 horas, se realizarán dos recorridos con salida en la plaza San Miguel. Uno de ellos, dirigido a los más jóvenes de nueve kilómetros y otro más exigente de 21 kilómetros, orientado a mendizales más experimentados. Al término de ambas excursiones los participantes disfrutarán de un lunch en la plaza.

Del 5 al 16 de noviembre la casa de cultura acogerá una exposición sobre libros, películas, música sobre Pakistán. Con motivo de la campaña, las charlas del 6 y 7 de noviembre, las tertulias literarios del 13 y 14 y los cuenta-cuentos del día 16, estarán centrados con aspectos, costumbres y tradiciones más habituales en el país asiático.

Este año se ha querido implicar a diferentes grupos locales en la organización de las actividades. De este modo, han participado Zaldai Mendi Taldea, Kimuak Aisialdi Elkartea, Anderebide y los centros escolares Juan Orobiogoitia y Maiztegi. Además, Iurreta guarda una estrecha con Félix Baltistan Fundazioa. Se trata de una ONG que trabaja en las comunidades del Valle de Hushé, en Baltistán, una aislada región de alta montaña en el norte de Pakistán. A pesar de que todos los actos serán gratuitos, el dinero recaudado de la voluntad de los asistentes irá a parar a la fundación.